
第４回知多市議会定例会一般質問 

                            令和４年６月１６日  

 

質問者  ６番 藤 井 貴 範（一問一答方式） 

来庁者に優しい市民窓口について 

(1) 証明窓口の利便性の向上について 

 ① 待ち時間短縮に向けた取組について 

 ② 言葉でのコミュニケーションが困難な方及び日本語を母語としない方への 

対応について 

 ③ 今後の取組について 

(2) おくやみ手続について 

 ① 現状について 

 ② 近隣市の取組について 

 ③ おくやみ窓口を設置する考えについて 

  



質問者  ９番 泉   清 秀（一問一答方式） 

 １ 高齢者に向けたデジタル化の取組について 

(1) マイナンバーカードの普及状況について 

(2) マイナンバーカードの普及に向けた取組について 

(3) スマートフォン利用支援の現状について 

(4) 今後の取組について 

２ 市道等のインフラの破損状況について 

(1) 現状の通報件数及び内容並びに対応件数について 

(2) 過去５年間の損害賠償の件数について 

(3) 道路パトロールの実施状況について 

 

質問者  ５番 石 濵 隼 人（一問一答方式） 

歳入増加に向けた取組について 

  (1) 知多市緊急財政改善プランの進捗状況及び今後の見通しについて 

(2) 市税について 

 ① 現状について 

 ② 今後の見通しについて 

(3) 企業誘致について 

 ① 市の誘致活動について 

 ② 企業の進出に向けた動向分析について 

 ③ 今後の見通しについて 

 



質問者  ３番 伊 藤 正 明（一問一答方式） 

  ごみの減量について 

(1) 近隣４市における家庭系収集ごみの有料化の取組について 

(2) 近隣４市における過去５年間の１人１日当たりの家庭系ごみの排出量につい  

 て 

(3) 最終処分場の埋立予定期間及び焼却残渣の搬入量の過去５年間の推移につい 

 て 

    

質問者  ８番 久 野 た き（一問一答方式） 

 １ 朝倉駅周辺の整備について 

(1) ホテル誘致事業の事業者の公募延期について 

   ① ホテル需要に関する調査について 

   ② 今後の見通しについて 

(2) 駅周辺のスポーツ施設について 

 ① 廃止前のふれあい広場及び緑広場の利用実績について 

 ② 南５区多目的グラウンドの利用状況について 

 ２ 家庭系ごみ及び資源について 

  (1) 家庭系ごみについて 

   ① 令和３年度及び平成28年度の総排出量及び１人１日当たりの排出量につい 

    て 

   ② 令和２年度の近隣４市の１人１日当たりの排出量について 

   ③ 収集場所の数及び設置要件について 



   ④ 減量に向けた今後の取組について 

  (2) 資源について 

   ① 令和３年度及び平成28年度の回収量及び資源化率について 

   ② 令和２年度の近隣４市の資源化率及び本市が対象としていない回収品目に 

ついて 

   ③ 地域回収、拠点回収及び店頭回収の場所数及び回収頻度について 

   ④ 今後の取組の拡大について 

  (3) 西知多クリーンセンター稼働後の展望について 

   ① ごみ収集について 

   ② 資源回収について 

   ③ 直接搬入の料金について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



質問者  １６番 大 村   聡（一問一答方式） 

  地域防災力の充実・強化について 

  (1) 災害時における主な課題及び必要な対策について 

   ① 事前防災について 

   ② 発災時について 

   ③ インフラの復旧について 

  (2) 自主防災組織について 

   ① 現状及び課題について 

   ② 今後の方向性について 

  (3) 消防団について 

   ① 現在の団員数及び活動状況について 

   ② 団員の加入促進に向けた取組について 

  (4) 避難所及び避難場所について 

   ① 公園等の一時避難場所について 

   ② 情報へのアクセス環境の整備について 

   ③ 避難所の混雑状況等に関する情報を提供する考えについて 

   ④ 避難所派遣職員の現状及び課題について 

   ⑤ 避難所派遣職員のスキルアップに向けた取組について 

  (5) 民間の協定締結先との連携について 



第４回知多市議会定例会一般質問 

                            令和４年６月１７日  

 

質問者  １３番 古 俣 泰 浩（一問一答方式） 

  子どものマスク着用について 

(1) 未就学児について 

(2) 小中学校の児童生徒について 

   ① 登下校時について 

 ② 屋内での学習活動時について 

 ③ 屋外での学習活動時について 

  

 



質問者  ２番 中 山 貴 弘（一問一答方式） 

 １ スポーツの活性化について 

(1) 現状における取組について 

(2) 総合型地域スポーツクラブについて 

(3) スポーツ施設について 

① 愛知県フットボールセンター知多について 

② メディアス体育館ちたについて 

③ 物産フードサイエンス1969知多スタジアムについて 

２ 消費者トラブルについて 

(1) 過去３年間に消費生活センターへ寄せられた相談件数及び傾向について 

(2) 消費者保護の取組について 

(3) 若者への消費者トラブル未然防止の取組について 

３ 特殊詐欺被害について 

 (1) 過去３年間の被害件数の推移及び傾向について 

 (2) 被害防止に向けた取組について 

 (3) 特殊詐欺対策装置の補助実績及び効果について 

 

 

 

 

 

 



質問者  ４番 藤 沢   巌（一問一答方式） 

 １ 市内小中学校の教育環境の整備について 

(1) ＩＣＴ支援員について 

 ① 業務内容について 

 ② 配置状況について 

(2) スクールカウンセラー及びスクールソーシャルワーカーについて 

 ① 業務内容について 

 ② 配置状況について 

 ２ 市内小中学校における地域との連携及び協働について 

(1) コミュニティ・スクールについて 

   ① 学校運営協議会の役割について 

   ② 学校運営協議会委員の構成について 

(2) 地域学校協働本部の設置目的について 

  

 

 

 

 

 

 

 

 



質問者  １０番 川 脇 裕 之（一問一答方式） 

１ 防災減災対策の充実について 

(1) 災害用備蓄物資について  

① 本年度を含む過去３年の購入予算及び主な購入物品について 

② 備蓄食糧の考え方について 

③ 知多市災害の救援に必要な物資の調達に関する協定について 

(2) 指定避難所について  

① 通信環境について 

② 停電対策について 

③ スマートフォン等の通信機器の充給電設備について 

④ 宿泊時のプライバシー保護対策について 

⑤ 避難所派遣職員とのコミュニケーション手段について 

(3) 災害によるインフラの破損及び不具合への対応について  

① 体制について 

② 通報及び受付の手段について 

２ 朝倉駅周辺整備事業におけるホテル誘致事業について 

(1) 公募型プロポーザルの手続を進めてきた経緯について 

(2) 公募型プロポーザルが延期に至った経緯について 

(3) 今後のホテル誘致に向けた取組について 

 

 


